

# まつり

KIRAMEKI  
八幡平市商工会  
女性部会報

## 部長あいさつ



八幡平市商工会  
女性部部長  
宮野千栄

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。日頃、女性部活動にご協力をいただきありがとうございます。

昨年は、部長に就任したばかりで手探り状態の中突き進んできました。皆様に助けられながら一つ一つクリア出来たことに感謝いたします。

さて、今年は、二月二十日(開会式)から冬季国体、十月には本大会が本市で開催されます。私達女性部も岩手県体を盛り上げていまします。

一人でも多くの皆様とお会いできますように、また素晴らしい年であるよう祈念いたしました。

表さぬき市商工会女性部の寒川福見 加えて、部員増強の取り組みを行って発表した中田・四国フロック代表

## 第十七回商工大会 女性部全国大会



in TOKYO

No.20  
2016.1

期別 八幡平市商工会女性部  
八幡平市大更35-63-85  
TEL 0195-76-2940  
FAX 0195-76-2145

さんが競事、最優秀賞を受賞しました。一日間の移動分科会では、公認会計の酒井裕明氏による事業承継対策セミナー、世界遺産の富岡製糸場を視察しました。明治五年に建造された木骨焼瓦造の特色ある建物は、百四十年以上経った現在もほぼ当時のまま保存され、ガラス窓を多用することで自然光を取り入れたそうで

す。当時、群馬は製糸に必要な繭と良質な水、広い土地、近くに

燃料の石炭があったこと

となり、富岡の地が選ばれました。

最終日は、埼玉県

小川町商工会女性部

さんとのおもてなし

交流視察で、手焼き

和紙を体験してきました。オリジナルのポストカード作成では均一な厚さにするのが難しかつたです。近年、和紙の素朴さや風合い、柔らかな光

を通す美しさから美術工芸や建築素

材として見直されています。古きを

知り、大切にしながら形を変えて

現代に残せるモノ。私達の八幡平市

が、皆様に助けてながる二つづ

クリア出来たことに感謝いたします。

さて、今年は、二月二十日(開

会式)から冬季国体、十月には本

大会が本市で開催されます。私達

女性部も岩手県体を盛り上げてい

まします。

一人でも多くの皆様とお会いでき

ますように、また素晴らしい年であ

りますよう祈念いたしました。

(宮野千栄)

## 県央フロック女性部活動

研修会

[葛巻町袖山高原・くすまきワイン他]

平成27年  
9月25日(金)



鮮やかなピンクのユニホームがお似合いの葛巻町の女性部の皆さんと記念撮影



今年の県央フロック商工会女性部活動研修会は、三十八名の参加により葛巻で行われました。町のデラックスバスで自然いっぱいの袖山高原のエコ・ワールドくすまき風力発電所を見学し、次にワイヤン工場へ。女性に大人気の「ぼたん」は試飲が無くなるぐらいの人気となりました。また、「ぼたん」は試飲が無くなるぐらいの人気となりました。森のそば屋さんは運営するアート体験でベン立を作りました。不織布で私でも何とか物になります。森のそば屋さんは運営する高家領水東母さんの会は、平成四年に発足。これまでのお話を江口川分校で聞きました。平成十三年には農村漁村高齢者活動グループ表彰で農林水産大臣賞を、その他名著ある賞を数々受賞されていました。次に葛巻に行つた折りには、森のそば屋さんで必ず食べて来ます。最後に酪農家のお母さん達で始めたクローバー畑の美味しいアイスを駆走になり楽しい一日を過ごしました。

(遠藤一子)



お天気に恵まれた九月十七日、女性部三十一名で研修旅行に行って参りました。まずは弘前を通り、鰐ヶ沢までバスで向かい、「グラーメール山海荘」へ。

美味しい毎食をいただいた後、こちらの若女将の杉澤知恵さんと「観光とおもてなし」のお話を伺いました。

小城市三島セミナー研修旅行 ホテルグランメール山海荘  
五能線リゾートしらかみ号など

# 青森県鰐ヶ沢～秋田県能代 五能線の旅

平成27年  
9月17日(木)



わさお君とばかり用

そして、いよいよ鰐ヶ沢駅から憧れの「リゾートしらかみ号」に乗車。日本海の勇壮な水平線や海岸線が見渡せるよう窓ガラスには仕切りがなく、素晴らしい景色を眺めながらのお仲間たちとのおしゃべりで、あつという間に東能代駅へ到着しました。

家路に着く頃にはすっかり暗くなってしまいましたが、とても楽しく有意義な一日となりました。多くのご参加ありがとうございました。

(橋本英子)

# 八幡平 山賊まつり うどん&チャリティーバザーに出店。



わさお君とばかり用

平成27年  
10月10日(土)～12日(月)

## うどん販売



秋の便り真っ盛りの十月、八幡平市の一大イベント「山賊祭り」が今年もさくら公園イベント広場を主会場に三日間開催されました。

商工会女性部はうどん販売とバザーで参加です。ピンクのお揃いのエプロンに思い思いの色のパンダナで準備を整えお客様をお迎えします。「うどん」は揚げ玉やカラフルなお麺の入った見た目も味も楽しめてくれるトッピングで、部員の皆さんのが協力がって完成した品となり、女性部の魅力をお客様にアピールできたのではないかと思いました。

(工藤千恵子)



十一月十一日コーヒー＆チャイのおいしい淹れ方講習会



だそうです。焙煎豆を挽ぐと  
チャイのおいしい淹れ方の講  
習会が安比高原の「ネルカ  
フェ」さんでありました。こ  
主人公にはコーヒーを、奥様に  
まれていると喜んでおり石  
油の次に取引が多い国際商品  
いかがでしょうか。(勝又紀子)

十一月十一日コーヒー＆チャイのおいしい淹れ方の講習会が安比高原の「ネルカフェ」さんであります。この主人公にはコーヒーを、奥様に喜んでおり石油の次に取引が多い国際商品



平成27年  
11月11日(水)



を淹れるには挽いてからすぐ

良い香りが漂いますが、それ

は空洞に閉じ込められていた

香りのガスが一気に発散する

からで、挽いた直後から空気

にふれて酸化が始まり、挽い

てから時間がたつものは、

どんなに丁寧にドリップして

おいしいコーヒーにはなにな

いそうです。おいしいコーヒー

を淹ぎるには挽いてからすぐ

良い香りが漂いますが、それ

は空洞に閉じ込められていた

香りのガスが一気に発散する

からで、挽いた直後から空気

にふれて酸化が始まり、挽い

てから時間がたつものは、

どんなに丁寧にドリップして

おいしいコーヒーにはなにな

いそうです。おいしいコーヒー

を淹ぐには挽いてからすぐ

良い香りが漂いますが、それ

は空洞に閉じ込められていた

香りのガスが一気に発散する

からで、挽いた直後から空気

にふれて酸化が始まり、挽い

てから時間がたつものは、

どんなに丁寧にドリップして

おいしいコーヒーにはなにな

### 山賊まつり出店収支報告

【収入の部】		
うどん	82,720	10月10日(土)
販売収入	88,270	10月11日(日)
91,600	10月12日(月)	
<b>小計</b>		
262,590円	(1000食)	
おにぎり		
販売収入	10,500	10月10日(土)
12,900	10月11日(日)	
7,200	10月12日(月)	
<b>小計</b>		
30,600円	(204食)	
パザー		
販売収入	31,100	10月10日(土)
8,230	10月11日(日)	
7,060	10月12日(月)	
<b>小計</b>		
46,390円		
合計		
339,580円		
【支出の部】		
仕 入	119,025	うどん他
消耗品費	20,000	ドンブリ・箸他
雑 費	28,793	ガス代・出店料他
<b>合計</b>		
167,818円		
(収入) (支出)		
339,580円 - 167,818円 = 171,762円		

### 安代地区 チャリティー

11月1日(日)に安代地区  
チャリティーが開催されました。  
今年もボランティアで、  
スペシャルワッフルと  
肉まん、あんまん、  
コーヒーを販売しました。



今年も2万円を寄付することができました

来年も頑張りましょう。  
(高橋孝子)

「前回とてもお買い得だったので  
また来たわ!」私達がバザーの開店  
準備を終えたとたん、お客様がお見  
えになりました。  
女性部の皆さんのが良品を提供  
して下さるので、年一回のお祝いは  
いえ!レーターさん、がいして下さるとい  
えています。大変有難いですね。  
今回の反省点としては、売上の一部を社会福祉協議会に寄付している  
ことを提示しておけば良かったか  
な、という風です。  
今年は天気が悪く、苦戦した  
部分がありましたが、青年部さん  
の協力もあってうどんは完売しま  
した。皆さん本当に有難うござい  
ました。

前回とてもお買い得だったので  
また来たわ!私達がバザーの開店

準備を終えたとたん、お客様がお見  
えになりました。

女性部の皆さんのが良品を提供  
して下さるので、年一回のお祝いは  
いえ!レーターさん、がいして下さるとい  
えています。大変有難いですね。

今回の反省点としては、売上の一部を社会福祉協議会に寄付している  
ことを提示しておけば良かったか  
な、という風です。

今年は天気が悪く、苦戦した  
部分がありましたが、青年部さん  
の協力もあってうどんは完売しま  
した。皆さん本当に有難うござい  
ました。

前回とてもお買い得だったので  
また来たわ!私達がバザーの開店

準備を終えたとたん、お客様がお見  
えになりました。

女性部の皆さんのが良品を提供  
して下さるので、年一回のお祝いは  
いえ!レーターさん、がいして下さるとい  
えています。大変有難いですね。

今回の反省点としては、売上の一部を社会福祉協議会に寄付している  
ことを提示しておけば良かったか  
な、という風です。

前回とてもお買い得だったので  
また来たわ!私達がバザーの開店

準備を終えたとたん、お客様がお見  
えになりました。

女性部の皆さんのが良品を提供  
して下さるので、年一回のお祝いは  
いえ!レーターさん、がいして下さるとい  
えています。大変有難いですね。

# 希望郷 いわて 国体

広げよう 感動。伝えよう 感謝。

2016

第五回国民体育大会  
希望郷いわて国体秋季大会に先立ち、来たる二月に八幡平市で冬季大会スキー競技会が開催されます。「きそえつどえ

かがやけ農(みのり)と輝(ひかり)の大地で」のスローガンのもと、冬季秋季合わせた完全国体がいよいよ幕開けします。

名の参加者で十四種目の競技が繰り広げられた。会場内は息を呑むような緊張感、応援席では身動きせず、ただじっと見守っている様子。他の競技の様に手をたたいて声援する雰囲気とはまるで違う世界だった。

元出身の坂本由美さんなど種目入賞とはばらしい成績を残してくれた。私達は、競技会補助員として休憩所でお茶、コーヒーなどの飲み物を選手や応援の方に提供した。私達の担当会場は田山小体育館だったが、隣の旧田山中では、おしゃべり等が振る舞われ好みのようだった。国体本番では選手が緊張感を持って試合に臨めるよう、「お手伝いだい」と思っている。(ライフル射撃の全国選手権が十一月二十八日に大阪で行われ、坂本選手は位入賞果たした。秋季本大会はほとんど楽しめなかつた。)

リハーサル大会に参加して  
平成二十七年度全日本社会人(ライフル射撃競技選手権大会兼希望郷いわて国体ライフル射撃競技リハーサル大会が平成二十七年十月十日(土)五十一日(月)に八幡平市田山射撃場ほかで行われた。全国から約二〇〇〇

コンバインド  
田山スキー場矢神飛躍台  
田山クロスカントリーゴース  
2/21~23

クロスカントリー  
田山クロスカントリーコース  
2/21~23

ジャイアントスラローム  
安比高原スキー場  
2/21~23

スペシャルジャンプ  
田山スキー場  
矢神飛躍台  
2/21

01 おもてなしの心で歓迎しよう!

02 復興支援への感謝をしよう!

03

国体・本大会へ参加しよう!

ラグビーフットボール  
(少年男子)  
上寄木グラウンド  
10/3~7

相撲  
総合運動公園体育馆  
10/2~4

テニス(少年男女)  
安比高原テニスクラブ  
10/2~5

ゴルフ(女子・少年男子)  
安比高原ゴルフクラブ(女子)  
南部富士カントリークラブ(少年男子)  
10/5~7

ライフル射撃(CP除く)  
田山射撃場  
(スマールボアライフル50m)  
旧田山中学校特設会場  
(エアライフル10m、エアピストル)  
田山小学校体育館  
(ビームビタル、ビームライフル)  
10/2~5



(小船女子)

彰彰、会長、岩手県商工会連合会長表彰に、「三浦秀樹」前青年部長及び「高村敏江」主任の三名が役職員四十五名が、労働者として表彰されました。

八幡平市商工会からは、東北会長、岩手県商工会連合会長表彰されました。

表彰を受けられた皆様、本当におめでとうございます。

●編集後記●

今年の干支の申は、去るを表す「悪いことが去る」良い事が来る」という意味だそうです。私は女性部の頭やかな笑い声と女性パワーで、世の中の悪いことは、去って、もうおうではありませんか。

## 事務局からの おしらせ

- ◆3月中旬 常任委員会
- ◆4月上旬 交通安全運動
- ◆4月下旬 通常総会

八幡平市内の通学路の交差点にストップマーク貼り付けを行います。

ご協力お願いいたします。



女性部員募集中!!

地域のために、一緒に活動してみませんか?

連絡先 小幡平市商工会女性部事務局 TEL 76-2040